



## Diputados cambian de sede: Se van al Deportivo Magdalena Mixhuca para discutir la reforma judicial

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, informó la mañana de este martes que se decidió cambiar la sede para discutir la reforma judicial a la unidad deportiva Magdalena Mixhuca, tras los bloqueos en el recinto legislativo por parte de trabajadores del Poder Judicial.



El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, informó la mañana de este martes que se decidió **cambiar la sede**



para discutir la reforma judicial a la unidad deportiva Magdalena Mixhuca, tras



los bloqueos en el recinto legislativo por parte de trabajadores del Poder Judicial.

En medio de las protestas de trabajadores del Poder Judicial que no permiten el ingreso a San Lázaro, Morena y sus aliados instalará la sede alterna de la Cámara de Diputados en la sala de armas de la Unidad Deportiva Magdalena Mixhuca desde donde sesionarán para aprobar la reforma al Poder Judicial.

No obstante, la oposición ha rechazado discutir esta reforma fuera de San Lázaro.

“

**Por razones de respeto al derecho de expresión y manifestación de quienes están en contra de la reforma judicial y para no generar ningún enfrentamiento, confrontación, o provocación, hemos decidido la mayoría legislativa cambiar de sede", anunció el coordinador de Morena, Ricardo Monreal.**



De acuerdo con el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucoop), no realizarán este debate en las instituciones privadas o lugares de lujo o confort, sino donde el pueblo va "y este es la Magdalena, Mixhuca. Es un lugar de deporte donde acuden familias aquí en Iztacalco y aquí será la sede, nos hizo el favor la de facilitarnos este lugar".

En este sentido, el líder morenista recordó hay facultades legales y constitucionales para cuando estos casos sucedan, nombrar sedes alternas, por ello, deseó que todos los grupos parlamentarios acudan para hacer un gran debate, "un debate de altura, necesario, las horas que sean convenientes en la discusión de esta reforma trascendental. Más tarde iniciaremos y comunicaremos formalmente este acuerdo a todos los grupos parlamentarios", subrayó.

Previamente, la presidenta de la Cámara de Diputados, **Ifigenia Martínez** (Morena) sostuvo que "el derecho a la libre manifestación rige la convivencia democrática y seremos absolutamente respetuosos de ello. A la par, procuraremos las condiciones para que los trabajos legislativos y la discusión parlamentaria puedan llevarse a cabo de forma segura".

Por su parte, la diputada **Noemí Luna**, coordinadora del PAN en San Lázaro, expresó en redes sociales que "somos REPRESENTANTES de los ciudadanos, es EVIDENTE que hay un sector que NO HA SIDO ESCUCHADO. Se los dije si la legitimidad no viene de los votos, al menos debería sentir la responsabilidad de legitimarse con ejercicio de poder maduro que reconozca a los otros".

La líder panista también dijo lamentar profundamente que este Periodo Legislativo haya comenzado de esta manera, "pero ante todo en el Grupo Parlamentario de Acción Nacional, entendemos y tenemos empatía con la ciudadanía que se manifiesta ante una Reforma al Poder Judicial, que afectará a miles de familias".



En tanto, la bancada panista reiteró que no van a acompañar un dictamen apresurado, y por ello, votamos en contra en JUCOPO y la Mesa Directiva por el orden del día.

“

**Las y los diputados de Acción Nacional decimos que no a una sede alterna alejados de la sociedad y lo decimos con claridad, VOTAREMOS EN CONTRA de la Reforma al Poder Judicial. Nuestra empatía y respaldo con los trabajadores del Poder Judicial", anunciaron.**

En tanto, la diputada **Laura Ballesteros** de Movimiento Ciudadano, señaló a través de redes sociales que aunque el recinto de la Cámara de Diputados tomado y la mayoría de Morena planea sede alterna, "esa no es la solución, debemos escuchar a las personas trabajadoras y a las juventudes y sus demandas. La gente de a pie".

"Lo volvemos a decir, MC está en contra de esta mal llamada Reforma Judicial, porque es un engaño al pueblo, un pleito entre poderosos por más poder", añadió.

La Cámara Baja estaba citada a las 10:00 horas para discutir los cambios constitucionales propuestos por el presidente Andrés Manuel López Obrador, que han desatado una huelga de trabajadores judiciales y tensado las relaciones con Estados Unidos y Canadá.



Cientos de trabajadores del Poder Judicial bloquearon desde muy temprano con vehículos el acceso a la Cámara de Diputados en un intento por impedir que el oficialismo vote una polémica reforma a ese órgano.

Desde antes del amanecer, cientos de empleados judiciales se apostaron en los alrededores de la Cámara de Diputados para bloquear con autos las calles que conducen al recinto, en tanto otros colocaron cintas atravesando las vías para impedir el paso peatonal.